

Armand de Mestral

Armand de Mestral est professeur à la Faculté de droit de l'Université McGill. Co-directeur de l'Institut d'études européennes de l'Université de Montréal et de l'Université McGill, il est titulaire d'une Chaire Jean-Monnet en Droit de l'intégration économique internationale. Armand de Mestral enseigne le droit international, le droit du commerce international et le droit de l'Union européenne. Ses recherches actuelles portent principalement sur le droit de l'intégration économique internationale. Il a préparé de nombreux livres, articles et études en anglais et en français portant sur le droit du commerce international ainsi que sur le droit constitutionnel canadien et comparé et sur le droit international. Il a agi comme arbitre pour le compte de l'OMC et l'ALENA. Le professeur de Mestral a été président de la Croix-rouge canadienne de 1999 à 2001